

Die Partei startet durch

Neuer Kreisverband gegründet / Heute Stammtisch

Landkreis Northeim – „Nach Jahren des politischen Tief schlafs meldet sich der glorreiche Kreisverband Northeim der PARTEI zurück auf der Bühne des lokalpolitischen Wahnsinns.“ So verkündeten die Mitglieder der Satirepartei „Die Partei“ kürzlich die Wiederauflebung des Kreisverbands. Ihre Ziele: „Mehr oder weniger sinnvolle Anträge im Kreistag zu stellen, völlig realistische Wahlziele zu formulieren, kommunale Großprojekte zu fordern und um Northeim wieder zu dem zu machen, was es nie war: eine aufstrebende Metropole zwischen Boven den und Katlenburg“, so der Kreisverband mit einem Augenzwinkern. Der erste offene Stammtisch, zu dem die Partei unter dem Motto „Bier, Burger,



Der neue Kreisverband (von links): Vorsitzender Vincenzo Fritzsche, zweiter Vorsitzender Marcel Eickholt und Schatzmeister Frank Beckmann.

Basisdemokratie“ alle Interessierten einlädt, findet heute, 12. Juli, um 18 Uhr bei Don's diner in Höckelheim statt.